Die Robocup-Preisträger 2015 auf Besuch bei ihrem Hauptsponsor in Gleisdorf

BT-Anlagenbau: "Fit for Future"

Am 6. November trafen zwei preisgekrönte Teams aufeinander – das ECE-LOGistik Team Austria der HTL Weiz, das heuer den Robocup in Peking gewann, und die BT-Anlagenbau, die dem Team die Reise nach China ermöglicht hat und auch selbst gerade ausgezeichnet wurde.

genbau die Lehrlingsoffensive und krempelte den Lehrplan um. Heute bildet das Unternehmen innovativ und individuell Trainees in drei Jahren zu vollwertigen Facharbeitern aus. Dafür gab es beim Staatspreis des Wirtschaftsministeriums 2013 Anerkennung, u. a. als bester Lehrbetrieb in der Steiermark!

2013 startete BT-Anla-

Beim Staatspreis "Beste Lehrbetriebe – Fit for Future 2015" erzielte BT-Anlagenbau in der Kategorie bis 250 Mitarbeiter Platz 7, in der Steiermark wurde Enthusiasmus und Engagement gehören gefördert! Deshalb unterstützt BT-Anlagenbau auch 2016 das ECE-LOGistik Team Austria der HTL Weiz.

man zweitbester Lehrbetrieb. Diese Platzierung bestätigt den Erfolg.

Der Robocup-Pokal soll die Trainees der BT-Anlagenbau noch mehr motivieren. Denn das Angebot der

Zusatzqualifikationen ist so groß wie die individuellen Interessen der Lehrlingen Enthusiasmus und Enthus un

so groß wie die individuellen Interessen der Lehrlinge. "Enthusiasmus und Engagement gehören gefördert", betont Ing. Gerald Kreiner, Managing Director der BT-Anlagenbau. "Deswegen unterstützen wir auch nächstes Jahr das ECE-LOGistik-Team Austria der HTL Weiz. Es zeigt fulminant, wie Motivation aussehen kann."